
◆三菱自動車本社機能の京都移転に関する会頭コメント 

（2004 年 5 月 21 日） 

 

 三菱自動車は、以前から京都で多くの従業員を雇用してもらって

いる京都にとって大切な企業です。会社再構築のための工場統廃合

の話を聞き、心配しておりましたが、この度、本社機能の京都への

移転を決められたことを大変嬉しく思います。 

 三菱自動車が、京都の進取の気風を取り入れて、再び発展される

ことを望んでいます。 
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